
 
ACTA DE REUNION 

CONSEJO DE LA SOCIEDAD CIVIL 
FECHA: 07/07/2016 

HORA: 15:00 A 17:03 

LUGAR: SERVIU 

 

Comienza la reunión con 10 consejeros (se adjunta registro de asistencia de la reunión), se 

presentan  excusas  de  don  Guillermo  Lira,  participan  además  de  la  reunión  tres 

funcionarios de  la OIRS y  la encargada de Participación Ciudadana de SERVIU Araucanía. 

Como  invitados especiales Sergio Valenzuela y Sandra Cruces  los dos profesionales de  la 

Sub  Dirección  de  CONADI,  a  cargo  del  depto.  De  tierras  y  del  depto.  Técnico 

respectivamente.  

 

La reunión comienza con las presentaciones de los dos profesionales invitados, luego ellos 

y  a  través  de  una  conversación  explican  las  distintas  alternativas  para  regularizar  el 

dominio  de  tierras mapuches,  informan  sobre  un  convenio  recientemente  firmado  con 

Bienes Nacionales, donde  la CONADI traspasa dinero para que Bienes Nacionales realice 

saneamientos de  terrenos a personas mapuches;  los asistentes  realizan  sus  consultas a 

medida que estas van surgiendo. 

 

A las 17:00 horas se retiran los profesionales de CONADI y de la OIRS, los integrantes del 

COSOC plantean al presidente su preocupación por su posible candidatura a Concejal por 

Temuco y que las acciones que él está liderando en la actualidad puedan ser vistas como 

vitrina política. Gabriel manifiesta que él no tiene  la certeza de  inscribir su candidatura y 

solicita  al  consejo plazo hasta  la próxima  reunión para  renunciar  al  cargo  si  la  termina 

inscribiendo. 

 

En este contexto don Ivan Cerda informa que el ira como candidato a alcalde por Temuco, 

por lo cual está sería la última reunión en la que participa, se compromete a gestionar en 

la CCHC al  remplazante a  la brevedad. También compromete  financiar  la confección del 

timbre del consejo, para esto  la señora Rosa Esparza se presentara en  la cámara con  los 

datos que debiera llevar el timbre. 

 



Se  acuerda  que  en  la  reunión  del mes  de  agosto  se  elegirá  un  nuevo  presidente,  un 

vicepresidente  y  un  secretario,  ya  que  para  que  la  organización  funcione  deben  haber 

varias personas a la cabeza por si una falla. 

 

En  esta  reunión  también  se  deberá  tomar  acuerdo  sobre  las  organizaciones  que 

reemplazaran a: 

 CONSEJO REGIONAL DE CIEGOS CORECI 

 COMITÉ DE VIVIENDA  AYELEN LABRANZA 

 JJVV JOSE MUÑOZ CONCHA 

 

También se debe conversar con las representantes de la Unión Comunal de JJVV Urbanas 

de Padre Las Casas y del colegio de Periodistas, para que comprometan su participación o 

renuncien al COSOC. 

 

Termina la reunión a las 17:30 hrs. 

 

A continuación, firman los consejeros presentes: 
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